
 1 

15ème Conseil des Enfants 

vendredi 10 juin 2011 

Ordre du jour  

1. Lecture du document les + et 

les – dans l’école. 

2. Le bilan du conseil 

 

Classe 

  

 

1. Lecture du document les + et les – dans l’école. 

Nous avons commenté les « camemberts » réalisés par Patrick. (Voir le document dans 

chaque classe) 

Des réflexions intéressantes des délégués ont permis de mieux comprendre encore les 

réponses des élèves. 

De nouveau points ont été soulevés, ils deviendront peut être des sujets de réflexion 

des prochains conseils en 2011-2012 : 

 Le terrain de foot en herbe est toujours pris par les plus grands. Il faudra peut 

être réfléchir à la réalisation d’un planning. 

 La dangerosité des sucettes en cour de récréation. Aucun élève n’a été blessé 

en tombant ou en se cognant mais … 

  

2. Le bilan du conseil 

Les délégués se sont mis par 3 pour répondre aux questions posées afin de faire le bilan 

du conseil des enfants de cette année. 

 

 Les actions, ce que nous avons réalisé grâce au conseil des enfants. 
- La propreté de la cour et des toilettes a été améliorée. Les affichettes, les affiches 

des CP3 ont été réalisées. Dommage qu’elles aient été abîmées. 

- Les élèves ne courent plus sous le préau. Beaucoup d’accidents sont ainsi évités. 

- Le tri sélectif continue. 

- « Les jeux de l’esprit ». Le travail a été réalisé dans les classes, les délégués ont aidé 

à l’organisation. 

 

En conclusion, le conseil des enfants semble être utile pour la majorité des élèves.  

 

 Il permet de prendre des décisions pour l’ensemble de l’école. 

 Il aide à la communication entre les classes. 

 Il règle les petits problèmes quotidiens. 
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 Le bilan du fonctionnement au sein du « conseil des enfants » 

 

Les plus 
      - L’équipe des délégués a été agréable et active. 

  - Les tours de table permettent à chaque élève de prendre la parole. 

  - C’est agréable d’être tous d’accord et de prendre une décision. 

  - Le « conseil des enfants », ça marche bien !!! 

  - Les plus jeunes (CP et CE1) ont bien participé. 

 

Les moins 
- Certains conseils ont été reportés ou annulés. 

- Bertrand et Patrick parlent trop. 

- Certains délégués sont parfois absents. 

- Certains conseils manquent d’ambiance, on s’ennuie. 

- Parfois, manque de préparation, c’est moins facile pour prendre de bonnes décisions 

afin de mieux vivre dans notre école. 

- Manque de « punch », pas assez de projets concrets. 

- Quelques délégués ne parlent pas du tout, trop timides. 

 

  

Compte rendu allégé pour les CP et les CE1 

 Difficile de résumer ce compte-rendu. Il faut tout lire. 

Les plus jeunes sont devenus de vrais lecteurs en cette fin 

d’année ! 

 

 

Prochain conseil  

Vendredi 24 juin de 16h à 16h30 pour se dire au revoir. 

 

Mais qui est ce petit bonhomme ?  


